



## Offener Treff der Lebenshilfe fühlt sich wohl am neuen Standort

Gleich beim ersten Treffen hat sich das neue Lokal als echter Wohlfühl-Ort herausgestellt: Da das Evangelische Jugendwerk und der CVJM bekanntlich von der Marienstraße in die Pfarr 26 umziehen, sind nun auch die Gäste diesen Schritt mitgegangen. Die Offenen Hilfen der Lebenshilfe haben daher vor Kurzem zum ersten Mal in die neuen Räumlichkeiten eingeladen. „Und uns hat es dort gleich sehr gut gefallen“, erklärt Monika Köppel-Meyer, Leiterin der Offenen Hilfen. Zwar sei die Einrichtung noch nicht komplett, zwar fehle hier und da noch ein wenig Feinschliff – doch der Gemütlichkeit in den neuen Räumen

fehle das keinen Abbruch. Beim Frühstücksbrunch, beim Billard-Spiel, der Neueröffnungs-Party oder – neuerdings im Gemeindehaus der Lorenzkirche – beim offenen Bläsertreff, habe wieder gute Stimmung unter den Gästen geherrscht. Einer der Gründe dafür: Beim letzten Treffen im Sommer im alten Haus in der Marienstraße sei man bereits gemeinsam zum neuen Standort in der Pfarr spaziert, damit die Beteiligten ihre neuen Räume schon ein erstes Mal sehen können. Offiziell eingeweiht wird das Gebäude am Samstag, 1. Dezember.

Foto: Lebenshilfe, Text: cp